

## Alvear : la Justicia electoral determinó que la banca de concejal en disputa corresponde al frente Cambia Mendoza



Tras las elecciones legislativas realizadas el último 14 de noviembre en General Alvear, la Junta Electoral debió contar voto a voto para dilucidar a qué fuerza política debía adjudicársele tres concejales y a cuál dos. La votación original contemplaba cinco nuevos ediles y era claro que el Frente de Todos se adjudicaba dos y el Frente Cambia Mendoza otros dos. En virtud de la gran paridad porcentual, fue necesario contar todos los votos para dilucidar cuál de las dos principales fuerzas políticas del departamento colocaba su tercer concejal. Finalmente, tras el recuento de las 113 urnas, resultó ganador Adrián Caltabiano, que pertenece a Cambia Mendoza. La diferencia fue de solo 27 votos. FM Vos (94.5) y Diario San Rafael dialogaron con Caltabiano, quien expresó que “fue una elección distinta, rara. Mucha gente no fue a votar; la cifra de votantes ausentes junto a los votos en blanco suma casi el 40%. En los telegramas que se envían con los resultados de cada mesa faltó cargar datos y hubo planillas en cero. Por lo tanto, hicimos el reclamo pertinente ante la Justicia electoral y gracias a eso pudimos lograr ingresar al Concejo Deliberante. Respecto a mi persona, puedo decirles que soy contador público, tengo un comercio y además me dedico a la ganadería por una cuestión de tradición familiar. Mi idea es aportar el punto de vista del sector privado, para que en el Concejo estén representados todos los sectores. Mis proyectos estarán apuntados a fortalecer el sector privado, que ha sido muy castigado con la pandemia”. Consultado respecto a cuál es su visión del departamento, dijo que Alvear “está inmerso

en un contexto que no escapa a la realidad del país; indudablemente hay muchas cosas para mejorar y apuntalar; nuestra economía está muy golpeada y además hemos tenido fenómenos climáticos que no han ayudado para nada. Creo que hay que comenzar a diversificar la matriz productiva y también apoyar el desarrollo tecnológico desde lo informático. Esa área tiene que crecer, desde nuestro equipo de Cambia Mendoza ya tenemos esto como uno de nuestros objetivos. Con respecto a la mayoría propia que ahora tiene el intendente Marcolini en el Concejo, mi intención es utilizar el criterio; desde nuestro espacio siempre hemos pregonado que lo que está bien hay que apoyarlo y lo que creemos que está mal hay que oponerse con criterios constructivos. Creo que la gente se ha cansado del Boca-River político. Hay vicios de la política que ya no deberían estar entre nosotros. Ojalá que podamos concretar esto”.

Vos FM 94.5 · La Justicia electoral determinó que la banca de concejal corresponde al frente Cambia Mendoza